

Je m'appelle Sœur **Rillindis** NSAH. J'ai 45 ans. Je suis dans la Congrégation des Sœurs du Christ depuis 1993 et j'ai prononcé mes vœux perpétuels le 25 Mars 2009, Fête de l'Annonciation.

Actuellement, j'appartiens à la communauté de Bambui, à Bamenda, dans la Région Nord-Ouest du Cameroun. Je suis chargée de la formation et de l'accompagnement des Postulantes et j'anime la Pastorale des vocations dans notre Région.

Rencontrer des jeunes qui désirent suivre le Christ, dans leur vie de laïcs ou dans la vie consacrée, est toujours une grande joie. Lorsque des jeunes femmes demandent à entrer dans notre Congrégation, elles m'interpellent et me donnent beaucoup de dynamisme.

L'avenir de la vie religieuse ici est entre les mains du Seigneur mais elle dépend de notre témoignage et de notre prière. J'invite chacun et chacune à prier pour la vocation religieuse car le Cameroun aussi manque de vocations et c'est un souci pour moi.

Chaque jour, je découvre que, avec Jésus, tout est possible. Dans ma communauté et dans notre Région Cameroun, nous sommes des sœurs qui viennent de pays différents, d'ethnies différentes, de cultures différentes et nous pouvons vivre ensemble, nous pouvons vivre le charisme d'Unité de la Congrégation malgré notre différence, notre faiblesse. Le plus fort, c'est l'Amour de Jésus qui nous anime dans notre vie consacrée. Toutes les personnes que je rencontre, à travers mes engagements et dans la vie quotidienne, transforment ma manière de penser et ma manière d'agir. C'est enrichissant et j'apprends ainsi à apprécier les manières de vivre des autres.

Dans mes responsabilités d'aujourd'hui, j'essaie simplement d'aider les personnes à mieux collaborer, à vivre mieux leur propre désir d'engagement à la suite du Christ, en étant respectueuses de toutes les nationalités et les cultures, pour que chacune puisse exprimer librement ce qu'elle a vécu, ce qu'elle a vu et ainsi s'enrichisse de l'expérience des autres.



**Sœur Rillindis**